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章子怡携未婚夫看开幕式
章子怡和富豪未婚夫Vivi Nevo昨日已回

到北京，确定出席导演张艺谋精心设计的开幕
典礼。早在几个月前，章子怡就为未婚夫Vivi
和几位国外的好朋友买好了奥运开幕典礼的
门票。Vivi表示，能够陪章子怡回北京看奥
运，除了兴奋，更有一种幸福感。

郭台铭看完奥运度蜜月
今日，郭台铭将带新婚夫人曾馨莹到北

京，准备出席奥运会开幕式。郭台铭夫人曾馨
莹前日出席第一届台北街舞大赛，并担任评
审，郭台铭护送爱妻到场。夫妻两人表示到北
京看奥运之后才会展开真正的蜜月行程。

刘德华要看刘翔比赛
除开幕式，田径比赛似乎是颇受明星青睐

的比赛项目之一。刘德华、胡彦斌都称要去现
场观看刘翔的 110米栏决赛。除了 110米栏，
刘德华比较喜欢的还有网球比赛。为避免引
起围观，刘德华透露自己会低调去看奥运会比
赛。另外，林俊杰观看奥运会开幕式也是板上
钉钉，他也是少数向媒体公开收到奥组委邀请
函的明星。他笑说：“我没有想到开幕式邀请
函会有我一份，能够为奥运选手加油，真是觉
得好开心。拿到邀请函与门票的时候，我立刻
拍了照片留念。”

刘嘉玲盛装逛奥运村
穿着5厘米以上的高跟鞋，在奥运村里走

了一个小时，刘嘉玲也不觉得累。日前，新婚
后首现北京的刘嘉玲表示，因为是逛奥运村，
所以需要穿得隆重些。

进入奥运村后的刘嘉玲，对于村内的很多
事物都兴致盎然。她先是感叹北京变化很大，
交通状况好了很多，不那么堵车了，空气也好
了不少。在奥运村内逛了一圈后，刘嘉玲总结
感受说：“很开心，能够先睹为快。奥运村的气
氛很好，工作人员服务都很周到、很贴心，空气
也十分好。”

刘嘉玲表示自己最喜欢的项目是排球：
“当年我看女排，她们都是我的偶像。我特别
喜欢排球那种组织、进攻、失败，然后再组织、
再进攻的过程。”除了排球比赛外，刘嘉玲表示
还想看刘翔。她还透露，奥运期间如果梁朝伟
没有其他工作的话，会和她一起来看比赛：“因
为他也很想来看刘翔的比赛。”

据悉，梁朝伟和刘嘉玲都收到了出席奥运
会开幕典礼的邀请。但因梁朝伟8月8日还在
日本宣传《赤壁》，无法前往。刘嘉玲还没有公
布是否会与好姊妹王菲出席开幕盛会，因为当
天正巧是王菲的生日。

陈慧琳为奥运不过七夕
即将到来的8月7日（农历七月初七）是中

国传统的七夕情人节，对陈慧琳来说也是她婚
前最后一个浪漫的情人节了。问及是否会与
准新郎共度良宵，陈慧琳表示：“8月 8日是北
京奥运的开幕仪式，我会在香港的会场演唱马
术比赛的主题曲，预计到时会相当紧张，所以
前一天也没有什么心思过七夕节了。而且我
与刘建浩已经在一起 16年，感觉已经亲如家
人，七夕过不过也无所谓啦，不过每年的 2月
14日情人节我们一定会一起出去吃饭。”

面对即将到来的奥运会，陈慧琳也非常期

待：“我最喜欢看体操与马术，在所有运动员中
我最喜欢的就是刘璇，但不知道届时是否有机
会去看比赛，不过马术比赛我一定会去看，哪
怕是在场外偷偷地看也好。”

不在现场一样支持
然而，并非所有明星都能顺利地看奥运，

有些人就不得不因为工作而忍痛割爱。不过
别担心，他们也有自己的办法观看比赛、支持
奥运。记者了解到，奥运会期间，苏有朋为了
工作不得不离开北京，到大连拍摄一部电影，
但他表示，在片场一收工就会看奥运会赛事。
而积极创作奥运歌曲的周华健除了表示自己
要想办法观看比赛，甚至还希望为中国女排当
拉拉队。

由于在奥运期间筹备新剧《我的兄弟顺
溜》，王宝强得在剧组体验生活，不得不错过在
奥运现场的机会。不过他表示，将在家里为健
儿们鼓劲。曾在少林寺习武的他还强调自己
有个心愿，就是有朝一日武术能成为正式比赛
项目。

同样因拍戏无法亲临现场的严宽则和好
友秦岚进行了一场乒乓球赛。他表示：“不能
亲自去观看乒乓球比赛，只能以亲身体验国球
的方式为奥运加油了。”
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幸福的价值
梁晨

茱莉和皮特的龙凤胎呱呱落地,媒体大亨
们就开始忙着送钱换婴儿照。最终这对龙凤
胎的照片全球发布权被英国《Hello！》杂志买
断，价格750 万英镑(约合1 亿多元人民币)，而
一直与茱莉关系不错的《People》杂志获得照
片的美国本土发布权。这对新生儿诺克斯·里
昂和维维恩·玛谢琳刚出生就成了名副其实的

“亿万宝贝”。
也许是全世界最性感的男人和最性感的

女人所生的孩子太让人好奇，抑或是媒体大
亨们钱多的没地方放了。这对双胞胎在连眼
睛还没有睁开的时候就给父母大大地赚了一
笔银子，不过，热衷公益的茱莉并没有把这笔
巨款当奶粉钱用，而是要捐给慈善机构。茱
莉多年来致力于慈善事业，在她亲生儿女出
生之前就收养了三个孩子，一个黑皮肤和两
个黄皮肤的。

也许有人会怀疑茱莉和皮特这样做是为了
增加好的口碑，使他们的形象更加完美；也许
他们是厌倦了好莱坞争名夺利的价值观，希望
回归到美好心灵家园里修身养性；也许是茱莉
为了向全世界所有的女人炫耀自己的幸福和
美丽……但是我希望的是，大家看待这件事不
是简单的照片换银子，而是人们对人性美的向
往，对生活美好的向往所体现出来的价值，也许
他们的幸福值1亿。王子和公主的童话故事在
全世界卖了多少钱，估计100亿也有了。人们
明知道花钱买来的是虚构的童话故事，依然愿
意掏腰包送银子，换回一本小故事书，让孩子们
在童话的世界里寻找幸福的意义。

正所谓：“贵人年青福洪”，举凡人间最珍贵
之事物莫不件件具有。这种西方社会千百年间
一直推崇着的婚姻典范，怎么能不赚取人们的
羡慕和喜悦，也许这就是“亿万宝贝”的真正价
值，美丽的童话可以用金钱来衡量，否则，保守
的英国为什么愿意每年支付纳税人4000万英
镑给女王？古老而又先进的欧洲为什么还会有
世袭的王权存在？

明星看奥运 巧妙各不同
2008 北京奥运会

即将开幕，如果当你坐
在鸟巢或水立方
的观众席上，突
然发现身边坐着
刘德华、章子怡
们，请不要吃惊，
因为面对百
年奥运盛事，
他们和你一
样充满期待
和自豪。

章子怡和未婚夫章子怡和未婚夫


